



## Erläuterung zur praktischen Ausbildung

### Die praktische Ausbildung

Die Azubi's erwartet in der Berufsfachschule Holztechnik ein vielfältiges Angebot mit fachtheoretischen und fachpraktischen Inhalten. Dieses schulische Angebot ersetzt jedoch nicht die persönliche Erfahrung in einem Betrieb.

Die „Praktische Ausbildung“ (PA) ist durch die Änderung in der Verordnung der Berufsbildenden Schulen (BbsVO) eine **verpflichtende Maßnahme**. Die Azubi's bekommen bei Ihnen die Möglichkeit sich zu empfehlen um einen Ausbildungsplatz zu bekommen.

Die Jugendlichen befinden sich in einem starken Abhängigkeitsverhältnis auf das Rücksicht genommen werden sollte.

Aus vorgenanntem Grund wird von den Schülerinnen und Schülern eine PA mit einer Dauer von mindestens 160 Stunden in geeigneten Betrieben durchgeführt.

Die Azubi's werden, wie Sie auf unserer Seite „Holztechnik“ erfahren haben, ganzheitlich ausgebildet. Am Ende eines Lernfeldes sollen die Jugendlichen einen Auftrag selbstständig ausführen. Wenn die Azubi's zu ihnen in den Betrieb kommen haben sie bereits einen schriftlichen Auftrag dabei und sind aufgefordert, mit den sie ausbildenden Gesellen, darüber zu sprechen. Dieses trägt unseres Erachtens sehr zur Lernortkooperation bei.

Ein schriftlicher Nachweis über die Tätigkeiten (Tagesberichte) während der praktischen Ausbildung ist der Schule vorzulegen. Bitte geben Sie den Jugendlichen die Möglichkeit Fotos von einer relevanten Arbeit zu machen die sie beschreiben wollen. Danke.

**Unterschreiben Sie bitte** die Tagesberichte und den Monatsbericht, für diese Zeit, im Berichtsheft. Darüber hinaus wird die praktische Ausbildung von den Ausbildungsverantwortlichen bewertet. Die Bewertung fließt in das Abschlusszeugnis ein.

Betriebsadressen für eine praktische Ausbildung bekommen die Azubi's auch über eine von uns zur Verfügung gestellte Liste auf dieser Internetseite unter >1. Lehrjahr: einjährige Berufsfachschule> Ausbildungsbetriebe, sowie über die Seite >Links zum Tischlerberuf“.



Wir bedanken uns für Ihr Interesse ausbilden zu wollen.

Das Team des Fachbereichs Holztechnik